

SIRIMIRI

De pronto dejó de llover, en un cambio radical de tiempo, y ayer nos encontramos con una subida de temperaturas, rozándose los 20° a mediodía. Los cielos estaban encapotados así que nos pasamos el sábado temiendo que nos cayese encima una nueva tromba de agua. A ver si aguanta, hoy, para disfrutar del espectáculo del maratón.

Vallas de reserva

Los conductores deberán respetar esta mañana las vallas de reserva de espacio para que los atletas corran cómodamente el maratón que discurre por nuestras calles. Animo a todos/as.

Señalización

Se queja **Marcelino Etxebeste**: «Lamentablemente, la salida hacia la autopista por Ategorrieta, en dirección a Intxaurre, está muy mal señalizada. Por no decir que no existen prácticamente indicaciones por las cuales un conductor llega sin equivocarse de ruta hasta la autopista hacia Francia. Una vez enfilado el camino no hay ni una sola señal más, hasta llegar al alto de Intxaurre, donde un hermoso cruce en el que hay, curiosamente en dirección contraria en vez de estar en la del que circula, una señal indicadora, pero equívoca. Tanto que giré hacia ella en el cruce y terminé en la carretera que va al cuartel de la guardia civil. Yo al menos volví sobre el camino y preguntando a la gente me indicaron por dónde había que ir. Peor lo pasó un extranjero que iba hacia la frontera el sábado

día 3 'siguiendo' las indicaciones. Me lo imagino perdido e intentando salir de este laberinto que es el enlace de Intxaurre con la autopista. Colocar media docena de señalizaciones correctas no costaría nada y harían un favor a muchos conductores».

Plaza de los Soldados

Responde **Gregorio Ordóñez**: «Parece que Ana Eleizegui desconoce el problema que ha ocurrido en la plaza de los Soldados. Sus «incansables» políticos lo primero que hicieron al asumir tareas de gobierno en junio de 1991 fue modificar el presupuesto y adjudicar la obra de la plaza de los Soldados que llevaba ocho años siendo un desierto. Con la obra en marcha se descubrió que la resistencia de la estructura, Kg. por m², era menor de lo proyectado. En estos momentos se modifica el proyecto inicial para ajustarse a las resistencias existentes y nadie tiene más interés que el propio Ayuntamiento en que se reanude la obra, cosa que ocurrirá en muy breve plazo. No diga tonterías sobre la plaza de toros: la plaza de los Soldados, el Sauce, plaza de los Marineros, parking de Illumbe, Estación de Autobuses..., sí son



Las algas secándose en Venta Berri

Los primeros «inquinilos» del solar de Venta Berri han sido las algas recogidas recientemente en nuestras costas tras los temporales. Como es indispensable para transportarlas secarlas primero, los arrastres han extendido en el solar, aunque más que sol han recibido más agua, dulce en este caso. La imagen de esta planta acuática alfombrando este gran espacio es muy curiosa. MICHELENA

obras que nos preocupan, que se han catalogado como prioritarias y que aparecen en los presupuestos municipales. Usted sabe mejor que nadie que la construcción de la plaza de toros se plantea con dinero de los particulares y no público. Otra cosa

es el parking del estadio que yo sí considero una gran necesidad social, y que debe pagar el Ayuntamiento por el bien de todos los vecinos de Amara-Berri».

Donativos

Los sucesores de doña Teresa

Pérez Egea, en la Alameda de Boulevard, 8, teléfono 420614 recibieron los siguientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 100 pesetas. Y en nuestra Administración para las Monjas Contemplativas 100 pesetas.

BARRIOS

BIDEBIETA

Varias actividades en Moneda

DV. SAN SEBASTIAN

Diversas actividades se van a iniciar a partir de este martes día 13 en el Centro de Formación Familiar y Social de Bidebieta, obra benéfica social de la Kutxa. Entre

ellas figuran manualidades (técnicas de vidrieras), máscaras, repujado en estaoño, etc., sicología, autoconocimiento, corte y confección, dibujo y pintura (acuarelas y óleo), cocina y repostería, punto, yoga, etc.

Misas para hoy en San Sebastián

	MAÑANA							TARDE						
	7	8	9	10	11	12	13	18	19	20	21	22		
Buen Pastor			*											
Santa María			*											
San Vicente			*											
San Ignacio			*											
Antiguo			*											
Sda. Familia			*											
San Martín			*											
Santiago			*											
María Reina			*											
Cor. de María			*											
Ayete			*											
S. Juan Baut.			*											
La Sta. Cruz			*											
M. Auxiliadora			*											
S. Pío X			*											
S. José (Zor.)			*											
N.S. Rosario			*											
Asilo María			*											
Seminario			*											
Franciscanos			*											
Capuchinos	*		*											
Jesuitas			*											
Carmelitas			*											
Siervas			*											
Esclavas			*											
S. José Mont.			*											
Cruz Roja			*											
Muelle			*											
Urgull			*											
N.S. Aránzazu			*											
Loyola			*											
Cementerio			*											
E. Santo. Ibaeta			*											
EUTG			*											

●=Misas en castellano ■=Castellano/Euskeraz * =Mezak euskeraz
 OTROS CULTOS: Testigos de Jehová: 10,30; 11,30; 19,30 y 20,30
 Evangélicos: Amara: 11,00 y 18,00 Alza: 18,00 Gros: 11,00
 Mormones: 10,30 y 17,30
 Adventistas (Intxaurre): Viernes, 20,00. Oración; Sábado 9,30
 Biblia: Sábado 11,00. Predicación.

AÑORGA

Se presentan las futbolistas

E. ILLARRAMENDI
 DV. SAN SEBASTIAN

El equipo femenino del Añorga se presenta hoy ante su público en el partido que juega a las 11,30 en Rezola, enfrentándose al equipo catalán del Athenas Biodramina. club que ascendió la presente campaña a la máxima categoría de fútbol de la División de Honor estatal. Nuestras damas, que entrena Jesús Berra, actuales campeonas de esta competición en la que se mantuvieron imbatidas, iniciaron con mala estrella la pre-

sente, al perder el primer encuentro frente a las madrinas del Oroquieta Villaverde hace quince días en la capital de España, quienes se presentan a priori favoritas. No se conoce la valía de las barcelonesas, pero seguro que serán peligrosas y darán mucha guerra a nuestras representantes.

Por la tarde, a las 4,30 en el mismo escenario se enfrentan Añorga y Elgoibar, de liga de Honor provincial. En Beriyo a las 12 juegan Añorga y Anzuola. Mañana a las 11,30 juegan los infantiles de Añorga y Amaro.

LOIOLA

Interesante Danak-Lazkao

IÑAKI MIGUEL
 DV. SAN SEBASTIAN

El Danak se enfrenta al Lazkao hoy a las 11,30 en Hériz en lo que se presume será un interesante encuentro. Los visitantes se encuentran a un punto del Danak y están realizando también un buen comienzo de temporada. El Loiola perdió el domingo pasado pero hizo un buen encuentro frente al Anai-

tasuna y hasta ahora ha cosechado una mínima derrota en cuatro partidos.

Sigue la aerografía

Continúa en la casa de cultura la exposición de aerografías de Carlos Naucler Vélez, artista que en otra ocasión nos expuso un curioso trabajo de fotografía, sobre la vida y las gentes de Nueva York. La exposición es hasta el viernes de 6 a 9.

MARTUTENE

Hoy, la cena popular

DV. SAN SEBASTIAN

Las fiestas de Martutene han hoy uno de sus actos más emotivos: la cena popular para mayores y pequeños a las 8 de la noche. Por las celebraciones se iniciaron cuatro años antes. Dice así el programa: A las 8: Diana txaranga «Los Anastasio» 8,30: Vagu illas. 11,00: Torneo Alza-Askamán en colegio público Pedro Irastorza. 1: Degustación de la dra en la plaza de Tolosa. 4,30: II Torneo de M. Ibaeta. 5:30: concurso de patatas fritas. 7,30: Cabezudos con «La zaineros». 9: Primera cena popular (este año va en su honor el colegio Irastorza). 11: adulto: ensalada mixta, arroz, somé, medio pollo asado, patatas fritas, pan, agua y Rioja, tartas y cava, café y ro: 1.600 pesetas. Menú medio pollo con patatas fritas, todo lo demás, con agua y ro: 600 pesetas.

Ameniza la txaranga los Anastasio. 1: Verbenas de sa con «Izadi», y va a la gundal.